

## Patroli Dialogis Polsek Beber Dengan Pemuda Desa Durajaya Sampaikan Himbauan Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.NAGORI.WEB.ID

Jan 20, 2025 - 12:05



Beber(20/19/2025), Polsek Beber melaksanakan kegiatan patroli dialogis dengan pemuda Desa Durajaya kecamatan Greged Wilkum Polsek Beber dengan tujuan untuk mencegah terjadinya korban kejahatan dan aksi berandalan motor di wilayah tersebut. Dalam kegiatan patroli yang penuh interaksi dan dialog ini, petugas kepolisian berusaha menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada para pemuda agar dapat terhindar dari potensi tindakan kriminal dan kegiatan berbahaya. Patroli dialogis dengan fokus pada pemuda Desa Durajaya

Kecamatan Greged bertujuan untuk membangun hubungan yang lebih baik antara kepolisian dan generasi muda setempat. Melalui dialog, petugas kepolisian menyampaikan himbauan Kamtibmas, mendiskusikan masalah keamanan yang mungkin dihadapi oleh pemuda, serta memberikan saran dan pemahaman terhadap potensi bahaya dari aksi-aksi negatif seperti aksi berandalan motor. Dengan pendekatan dialogis, Polsek Beber berusaha untuk meningkatkan pemahaman dan kesadaran para pemuda Desa Durajaya tentang pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan mereka. Pesan-pesan preventif yang disampaikan oleh kepolisian diharapkan dapat membentuk sikap yang lebih baik serta mendorong partisipasi aktif pemuda dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK, SH, MH mengatakan dari tempat terpisah melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono SH, MH bahwa kegiatan patroli dialogis dengan fokus pada pemuda Desa Durajaya merupakan salah satu langkah preventif yang diambil oleh Polsek Beber dalam upaya pencegahan dan penanganan potensi kejahatan di kalangan generasi muda. Dengan terus membangun komunikasi yang baik dan kerjasama yang harmonis antara kepolisian dan pemuda, diharapkan wilayah tersebut tetap aman dari tindakan kriminal serta terciptanya lingkungan yang damai dan aman bagi semua warganya.